

# *Un expert de l'ONU se dit alarmé par l'impact de la violence sur les enfants haïtiens*

---



La Havane, 2 novembre, (RHC)- L'expert indépendant des Nations Unies sur la situation des droits de l'homme en Haïti, William O'Neill, s'est dit alarmé par l'impact de la violence sur les enfants haïtiens

« Les meurtres, blessures et kidnappings sont l'apanage quotidien de la population. La violence sexuelle envers les femmes et les filles demeure endémique et aucune avancée concernant l'accès aux services et à la justice pour les survivantes n'a été enregistrée depuis ma dernière visite », a dit M. O'Neill lors d'une conférence de presse à Port-au-Prince.

Il s'est dit particulièrement préoccupé par l'impact de l'insécurité et de la violence sur les enfants.

« Les témoignages reçus sont édifiants. C'est une génération entière qui semble sacrifiée par la violence et l'avenir d'un pays qui est menacé par la situation dramatique de sa jeunesse. J'exhorte les autorités à accorder une attention prioritaire à la situation des enfants », a-t-il dit, notant que « beaucoup ont subi - et continuent de subir - de graves violences et violations de leurs droits ».

« Ils sont aussi victimes de la situation humanitaire catastrophique avec un accès à la santé, à l'eau, à l'alimentation et à l'éducation sévèrement entravés. C'est particulièrement le cas dans les quartiers défavorisés sous contrôle des gangs et désertés par l'Etat », a-t-il ajouté, précisant qu'il a reçu de nombreux témoignages indiquant que beaucoup d'enfants souffrent d'émaciation, forme de malnutrition la plus mortelle. En outre, plus de 500 mille jeunes n'ont pas accès à l'éducation et de nombreux enfants de ces quartiers sont recrutés par les gangs, faute d'opportunités, ou par peur des représailles.

Source : ONU info

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338189-un-expert-de-lonu-se-dit-alar-me-par-limpact-de-la-violence-sur-les-enfants-haitiens>



**Radio Habana Cuba**